

# PERS

## Danrem 142/Tatag Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

M Ali Akbar - [SULBAR.PERS.CO.ID](http://SULBAR.PERS.CO.ID)

Oct 8, 2023 - 14:09



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) menghadiri acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1445 H/2023 M dengan

tema “Meraih Syafaat Dengan Aktualisasi Cinta Nabi” di Masjid Baitul Anwar Kompleks Pemprov Jl. Abdul Malik Pattana Endeng, Kecamatan Simboro, Mamuju, Prov. Sulbar. Sabtu (7/10/2023)



Acara tersebut diisi dengan lantunan lagu-lagu Islami oleh Group Marawis Sulbar, pembacaan ayat suci Al'Quran dan ceramah hikmah Maulid Nabi Muhammad SAW oleh KH. Abdul Rahman, S.Pd.I dari Pimpinan Pondok Pesantren Hidayatullah Majene

Kegiatan ini di buka langsung oleh Pj Gubernur Sulbar Prof Dr Zudan Arif fakrulloh S.H., M.H dalam sambutannya mengatakan bahwa Meraih syafaat dengan aktualisasi cinta kepada Nabi Muhammad SAW di dalam amanah dan tabligh Sidik ada yang mengartikan jujur ada yang mengartikan membenaran kalau salah dikatakan salah, kalau benar dikatakan benar,” kata Prof Zudan

“Kalau kita meneladani sifat Rasulullah Insya Allah di Sulawesi Barat nggak ada yang miskin Kenapa karena Rasulullah itu Dermawan kalau kita meneladani kedermawanan beliau kita berbagi yang enggak bisa sekolah kita bantu, yang tidak bisa makan kita bantu, inilah nilai-nilai keteladanan Rasulullah yang perlu kita bumikan bersama-sama,” tandasnya



Dalam ceramahnya Ustad KH .Abdul Rahman ,S.Pd.I menyampaikan bahwa umat Nabi Muhammad SAW khususnya harus dapat meneladani ajaran-ajaran yang disampaikan oleh Rasulullah dan mencontoh akhlak beliau dalam kehidupan bernegara dan bermasyarakat serta selalu meningkatkan keimanan dan Ketaqwaan kehadiran Allah SWT.



Di tempat yang sama Danrem 142 /Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., [M.Si](#) menyampaikn bahwa peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW selain mengingat dan mengenang keteladanan beliau, juga sebagai momentum untuk

memperkuat tali silaturahmi antarsesama, terutama umat muslim.

“Kita diwajibkan untuk bisa meneladani perilaku Rasulullah SAW baik ucapan, tindakan dan perbuatan. Ini artinya dimanapun kita berada harus bisa memberikan kemaslahatan dan nilai manfaat bagi lingkungan sekitar,” terang Danrem 142/Tatag.